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1. Estamos muito alegres por tudo que o Senhor está fazendo em nosso tempo. Temos ouvido 
boas novas acontecendo entre nossas crianças, pré-adolescentes, adolescentes e jovens. Eles 
estão expandindo as fileiras do exército de jovens santos. Como falado ontem na live do PAC e 
Fábrica de Vencedores, acredito que Deus havia prometido para Seu Filho lhe dar as nações por 
possessão se Ele pedisse, em Salmos 2. Ele escolheu a Cristo como Rei sobre as nações. Muito 
tempo atrás Deus havia criado um dos principais dos anjos e lhe deu a perfeição na criação, tanto 
em sabedoria quanto em formosura. Esse anjo se orgulhou e achou que era tão perfeito que Deus 
precisaria dele para ser o vínculo entre o criador e toda a criação, todavia em Salmos 2, Deus não 
o escolheu para ser esse elo de ligação. 
 
Sl 2:2, 3, 6-9; 110:3 (KJA) 

2. Lúcifer então por não ter sido escolhido para ser esse elo de ligação, se rebelou contra Deus, 
e quis estabelecer seu trono para ser igual a Ele. Deus então o lançou por terra, para fora da 
presença de Dele. Lúcifer formou um reino chamado Reino das Trevas, mencionado em 
Colossenses como Império das Trevas, e desconectou o homem no jardim, por meio da serpente, 
com sua astúcia, colocando dúvida quanto a palavra de Deus. Ao aceitar a oferta da serpente, o 
homem se desconectou de Deus, que é a única verdade e realidade deste universo. E ao 
desconectar o homem da própria verdade, realidade, do próprio Deus, o homem caiu em um vazio 
total e no reino da mentira do diabo e passou a viver debaixo do reino das trevas. E assim, toda a 
sorte de pecado e a morte entraram no homem e passaram também a todos os homens e todos 
pecaram. Essa é a história triste da humanidade ocorrida pela da rebelião de Lúcifer. 

3. Deus escolheu seu Filho, Cristo, para ser o centro conector de Sua obra. Desde então, 
Satanás tem levantado uma rebelião na terra, no governo do homem, contra o céu. Desde Ninrode, 
quando ele começou a reinar sobre a terra, por Babel, desde então todos os reinos deste mundo 
estão sob o governo de Satanás. O mundo jaz no maligno, e o príncipe deste mundo é o próprio 
Satanás. Ele lidera este mundo e o mantém debaixo de sua escravidão, debaixo do pecado e todo 
homem está doente. Vive em meio às trevas. 

4. Mas graças a Deus, Ele escolheu a Cristo como Rei sobre o Seu Monte Sião. O Filho de 
Deus gerado na ressurreição é Cristo. Ele era o unigênito e se tornou primogênito na ressurreição, 
foi glorificado, entronizado e elevado à destra do Pai. De acordo com Hebreus 6, Cristo foi nomeado 
sumo-sacerdote, segundo a Ordem de Melquisedeque, que hoje está servindo nos céus. E a partir 
de agora, toda nossa história acontece nos céus. Deus precisava entregar os reinos usurpados 
da terra para o seu Filho. Para cumprir a promessa de Salmos 2, em Salmos 110, Deus está 
convocado aqueles que lutam por Sião, o dia da convocação é o dia da Aurora, o despontar dos 
primeiros raios de Sol, anunciando que Deus está chegando. Quando a Aurora chega, somente 
os especialistas percebem. E o Senhor tem anunciado a chegada da Aurora por meio da 
Palavra Profética. Deus deu um exército de jovens santos a Seu Filho. Deus prometeu, o Filho 
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pediu, e Deus então hoje na era final, está fazendo cair, como gotas do orvalho no seio da Aurora, 
os jovens, adolescentes, pré-adolescentes e crianças. Não é obra humana, o orvalho não é 
fabricado por nenhum homem, só Deus pode mandá-lo. Com a chegada da Aurora, o exército 
prometido começou a se formar. 

5. As coisas estão acontecendo até fora do nosso controle. Os adolescentes que até outro dia 
eram emburrados, viviam ansiosamente, culpando os pais, e vinham para reunião por obrigação 
dos pais, ou por uma troca de favores, o Senhor fez um milagre na vida deles. Eles descobriram 
o milagre de praticar a imersão e amar a palavra profética. De tanto fazer a imersão esses 
adolescentes passaram a ser transformados, ficaram irreconhecíveis. São agora uma coluna 
no exército de Deus.  

6. Os irmãos líderes das igrejas precisam ser sensíveis ao que o espírito está fazendo, ser 
canais para promover. O Senhor tem usado pequenos gravetos, para as toras pegarem fogo! 
Nesse ano, este será o trabalho do Espírito. Vamos mudar nossa forma de viver a vida da igreja. 
Nossa vida deve ser amar a Palavra, imergir e obedecer a essa Palavra, sendo simples e 
obedientes vamos alcançar muitas pessoas para o Senhor! 
 
Is 42:1-5, 7-15 

7. Esta porção mostra o que tem acontecido entre nós. Quando Jesus veio pela primeira vez 
para realizar a obra de redenção, nos tirar da perdição eterna e nos trazer de volta para Deus, Ele 
veio de uma forma. De que maneira Ele veio? Deus faz questão de mostrar para Satanás que Cristo 
é o Seu escolhido. O evangelho não é somente para os judeus, mas também para nós, os gentios! 
Deus mandou Seu escolhido para promulgar a verdade. Na sua primeira vinda Ele não clamou 
nem gritou. Ele veio mudo, calado, sofreu toda sorte de injuria e sofrimentos diante de seus 
tosquiadores. Ele encontrou aqui na terra homens quebrados, enfermos e doentes. Era uma 
obra dificil, no território do inimigo. O que são as terras do mar? São as nações, os gentios, somos 
nós.  

8. Deus formou os céus para a terra, e a terra para produzir Sua vontade. A terra serve para 
produzir para Deus. Existem na terra, pessoas cientes que têm o fôlego de vida, o neshama que 
Deus soprou nas narinas do homem, quando o criou. são essas pessoas que produzirão na terra, 
não vivendo pelas coisas da terra, mas por este fôlego de vida. Quem anda na terra deve viver 
pelo Espírito, e não pelas coisas que se veem. É assim que seremos produtivos. O que os 
adolescentes têm feito é descobrir este caminho produtivo. Será que nós, os adultos, vamos ser 
tardios em também praticar esse caminho?  

9. A nossa missão é tirar os cegos das trevas. Cristo já veio, já realizou a redenção eterna, 
gerou Sua igreja e não pode esperar por mais tempo. Chegamos no momento da aurora, estamos 
na era final. Vamos encerrar esta era fazendo Sua vontade. Vamos dizer: “aqui tem um grupo de 
pessoas que querem produzir Sua vontade!”. Estávamos vivendo de uma maneira velha, vivendo a 
vida do Velho Homem. Irmãos, vamos mudar!  

10. Agora o Senhor quer um cântico novo, os gritos de guerra, um novo tipo de louvor! O Senhor 
quer que todos os continentes vivam nesta realidade. Principalmente no deserto, na América do 
Sul. Vamos anunciar a glória do Senhor.  Na segunda vinda, Ele virá para tomar posse do Seu 
Reino. Ele possui o exército de jovens santos. Sairá como valente e despertará como homem 
de guerra e clamará! Ele não mais ficará calado! Lançará forte grito de guerra e mostrará 
força contra os seus inimigos. 

11. O Senhor por muito tempo se calou, mas no tempo do nascimento do Filho Varão, não se 
contém os gritos. Deus não se conterá mais, a igreja gritará junto com Ele, e em meio a estes 
gritos nascerá o Filho Varão, os vencedores! Deus tirará todos os obstáculos, para a igreja 
avançar. Temos sido guiados por um caminho que ninguém conheceu. Hoje temos a liberdade 
de ir para rua e fazer colportagem, como um caminho plano que antes não era permitido, era um 
caminho escabroso. O Senhor não nos desamparará! 
 
Cl 3:1, 5 

12. Tudo que foi relatado até agora, diz respeito àqueles que buscam as coisas lá do alto. Não 
oferecemos, como o homem natural, resistência à Palavra. Cristo é quem tem o controle de tudo 
e nós estamos aqui na terra para produzir para Cristo! Como colocamos a mente nas coisas lá 
do alto hoje? Antes, havia o conceito de que precisávamos viver uma vida santa, hoje os 
adolescentes descobriram um caminho, a imersão! Por esse caminho podemos pensar nas coisas 



lá do alto, sem nos esforçar o dia todo. Se estivermos todo o tempo imersos nessa palavra, 
estaremos com a mente no espírito, e durante o dia o Senhor nos mantém nesta esfera.  

13. No versículo 5, Paulo quer nos mostrar o quão terrível é continuarmos insistindo na maneira 
religiosa. Se continuarmos sendo dominados pela natureza terrena, continuaremos nesse ciclo 
vicioso: O primeiro nível de coisas terríveis é grosseiro: prostituição, impureza, paixão lasciva, 
desejo maligno e avareza, que é idolatria. Se insistimos a usar a maneira religiosa e tentarmos 
nos livrar da natureza terrena, não vamos conseguir. Essas coisas continuam nos puxando para 
baixo, como a lei da gravidade. Como não cair nessa natureza terrena? A solução para isso é a 
cruz. Cristo já crucificou o mundo.  
 
Gl 6:14; Mt 6.24; 1 Co 6:18-20; Rm 6:3-5 

14. Não somos nós que conseguimos vencer o pecado, a prostituição, a impureza, desejo 
maligno, avareza (cobiça), esta última, é a isca que Satanás lança para o homem cair no pecado. 
Como vencer estas coisas? Cristo crucificou o mundo, o cosmos, as coisas terrenas. Cosmos 
é o conforto, prazeres, tudo está crucificado. Quando vivermos essa realidade que está na 
Palavra estaremos livres deste mundo. Na Palavra está a realidade ser livres da natureza 
terrena. O grande vazio da desconexão, faz com que o homem corra atrás daquilo que o mundo 
oferece. Satanás usa a necessidade do homem, para gerar cobiça por dinheiro, cultura, 
entretenimento etc. No fim, o homem que corre atrás destas coisas não se satisfaz. O Rei 
Salomão nos mostra isso, buscou sabedoria, conhecimento, buscou prazeres, alegrias, mulheres e 
no fim, concluiu que tudo é vaidade. Isso mostra a mentira de Satanás. O homem está fadado a 
viver por essa natureza. 

15. O Senhor nos mostrou sobre a avareza em Mateus. Ou servimos a Deus ou servimos às 
riquezas. Quando amamos as riquezas estamos idolatrando um ídolo. Imoralidade sexual é pecado 
contra o próprio corpo. Não deixe Satanás destruir o seu corpo, vamos nos guardar destas coisas. 
Avareza e cobiça são iscas para atrair o coração do homem, facilmente caímos nessa isca, que 
dá à luz ao pecado e gera a morte. A cobiça é o desejo ardente de possuir ou conseguir alguma 
coisa, como Caim cobiçou ter sido aceito por Deus, como seu irmão, então teve inveja, ódio e 
resultou em homicídio. Avareza é pagar qualquer preço para obter aquilo que deseja. Por isso os 
ídolos surgiram, para o homem obter aquilo que desejava ganhar. 

16. Nosso Velho Homem já foi crucificado com Cristo e por isso vivemos em novidade de vida. 
Mas na prática, o que nos leva para esta esfera da ressurreição? A imersão! Imergindo na Palavra, 
amando a palavra profética, somos levados a viver na esfera celestial.  
 
Cl 3:6, 8-9; Ef 4:22-24 

17. Antes da conversão nós vivíamos nestas coisas, não conseguíamos nos libertar. O Senhor 
nos livra da imoralidade e da cobiça através da imersão. Mas o Senhor também deseja nos libertar 
do segundo nível dos pecados, mais sutil: ira, indignação (ódio), maldade (malícia), maledicência 
(falar mal uns dos outros), linguagem obscena (palavras indecentes), mentiras. Esse segundo 
nivel da conduta do velho homem, é sutil e estraga o relacionamento entre os homens. Isso 
torna o homem egoísta e torna o homem o centro de tudo, onde tudo tem que ser em seu próprio 
benefício. Deus quer nos entrelaçar um com o outro, enquanto Satanás luta contra esse desejo de 
Deus. A solução de Deus não foi recuperar o Velho Homem, mas fazer o Velho Homem 
morrer, tirar do caminho, remover. Não é aperfeiçoar na carne. Não é promover mudança de 
comportamento.  

18. Hoje, já despojados do Velho Homem, que já morreu, vivamos em ressurreição! Vamos viver 
em novidade de vida, renovando nossa mente, exercitando o espírito através da imersão na 
Palavra! A mente sujeita ao espírito, na parte da consciência, se renova e abre a porta para o 
Senhor trabalhar em nós! Hoje mudamos de endereço, não estamos mais no Velho Homem, mas 
no Novo Homem. Nosso proceder não vem por ensinamento de autoajuda, mas da natureza do 
Novo Homem, que é justiça e santidade. 
 
Cl 3:10-11; Ef 2:15-16 

19. Cristo não é a imagem do Deus invisível? Como nós entendemos? Graças a Hebreus. A 
imagem de Deus é o resplendor da Sua glória. Cristo traz todos os benefícios do Sol para nós. Ele 
traz Deus e é a expressão exata do Seu ser. Quando recebemos a Cristo, temos a essência 
de Deus estampada em nós. Não ganhamos apenas um pouco de conhecimento da Palavra, mas 



a essência de Deus estampada em nosso coração. O Novo Homem é criado segundo a imagem 
dAquele que o criou.  

20. O Novo Homem não é apenas um novo cristão, mas a igreja. Saímos do individualismo e 
fomos batizados para dentro de um Corpo, quando cremos em Jesus. O Novo Homem é este 
corpo de Cristo, um homem coletivo. Nossa vida só funciona neste coletivo. Até para 
colportagem precisamos do coletivo. Como Cristo conseguiu esse Novo Homem no coletivo? A cruz 
destruiu a inimizade dos povos da terra e nos fez um Novo Homem. Em Cl 3:10 a palavra “novo” 
em grego é neos, que significa novo na idade, recente. Já em Ef 2:15, O Novo Homem é kainós, 
em natureza, qualidade e forma. Somos Novo Homem de ambas as formas.  

21. No Novo Homem não há lugar para o homem em seu estado natural: o grego com sua 
sabedoria, o judeu com seus sinais. No Novo Homem, não há grego nem judeu. Não há circuncisão 
da religião judaica. Isso tem relação com as nossas diferenças de credo e práticas religiosas. 
Bárbaro e cita se refere a divisões étnicas. Escravos e livres a diferenças econômicas. E, mesmo 
na vida da igreja, temos estas coisas, tudo isso leva a divisões. Mas, Graças a Deus no Novo 
Homem não temos mais isso! Todas as diferenças estão anuladas e são substituídas por Cristo 
por meio de uma transformação metabólica! No Novo Homem Cristo é tudo em todos!  

22. Deus deseja dispensar, através do rio da graça, o próprio Cristo para nós e preencher cada 
vazio, formado devido à queda do Velho Homem. Deus quer preencher estes espaços vazios com 
Cristo! E como resultado seremos Cristo! Com Cristo sendo tudo em todos, seremos 
preenchidos até a plenitude de Deus. Desta forma Seu Reino será estabelecido aqui na terra. 


